「防犯対策・環境啓発看板」設置!

南院内さとづくり協議会では、南院内地域の防犯対策や環境美化に取り組んでいますが、このたび防犯対策や環境美化を促す看板を設置しました。

防犯対策看板は、協議会便り第94号でお知らせしたように、地域内3か所に設置した防犯カメラを周知する看板で、地域の入り口として通行の多い飯塚と下恵良(2か所)並びに世界農業遺産スポットとして、市が多くの情報を発信していることから両合棚田への通行が増えた上納持の4か所に設置しました

環境啓発看板は「犬のフンは責任もって片づけてください」と犬の散歩中のお願いで、公共施設の余温泉、マチュピチュ展望所、分寺橋展望公園の3か所に設置しました。

なお、防犯カメラは田所や平原、岡集落などは集落独自で設置しているようです。





残したい地域行事!「どんど焼き」!

2月10日の土曜日に「温見谷どんど焼き」が温見神社横の田んぼを会場に開催されました。 コロナ感染の影響で一時中断されていましたが、コロナ感染も少し落ち着いたことから今年 は従来通りの内容で開催され、約100人の参加者でにぎわいました。

午後3時から、温見神社の舞殿で積み木遊びや木工ゲームが行われ、地域の子どもたちが参加。5時からの神事に続いて5時半から火入れの儀式があり、今年の年男、年女の人たちが次々にどんどに火を入れました。神社境内では二日市在住の夫婦バンド『東風』による太鼓と笛の演奏を楽しみ、地域の女性による"おでん"や"しし鍋"などもふるまわれました。温見谷どんど焼きは今回で30回目。余谷でも1月14日に42回目のどんど焼きが開催されており、地域行事としてこれからも残していただきたいと思います。



